

[Video] Brutal batalla campal en el fútbol amateur de Catemu dejó varios lesionados este fin de semana

Una brutal batalla campal ocurrió el pasado domingo 22 de octubre entre los clubes de Peñarol Reinoso y Santa Rosa de la primera división. El hecho detonó cuando los santarrosinos iban 3-0 arriba en el marcador, donde a través de roces y palabreos, los jugadores, barras y socios de los clubes ingresaron a la cancha.

Ya con la multitud descontrolada, se reportó que la batalla campal dejó a personas sangrando y a otros inconscientes, quienes fueron llevados al SAMU para tratarlos de emergencia.

#### Anuncio Patrocinado

De esta manera, la ARFA decidió suspender el campeonato en la comuna de Catemu y se espera que en los próximos días lleguen a la comuna para abordar el tema de las agresiones y sanciones.

Algunos clubes de la comuna, manifestaron que están en contra de estos actos acontecidos el pasado día domingo, como por ejemplo, el Club Deportivo La Colonia. "Adoptaremos una iniciativa de reglas internas en torno al comportamiento de los jugadores, socios e hinchas, con el fin de terminar la jornada de la mejor manera".

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2023/10/WhatsApp-Video-2023-10-24-at-20.48.1>

[Video] Brutal batalla campal en el fútbol amateur de Catemu dejó varios lesionados este fin de semana

[6.mp4](#)

y tú, ¿qué opinas?